

Cuba: Cámara de Comercio amplió colaboración en 2017



La Habana, 14 abr (RHC) La Cámara de Comercio de Cuba (CCC) amplió aún más su colaboración en 2017 con otras instituciones, mediante la firma de 16 acuerdos, cuatro de ellos con la región del Caribe, informa Prensa Latina, este 14 de abril.

Precisa la agencia noticiosa que un informe de la labor de esa entidad en ese período, indica además que esos convenios se rubricaron con el propósito de fortalecer y diversificar las relaciones institucionales para promover el acercamiento y profundizar en el conocimiento mutuo.

Se logró extender ese tipo de cooperación con las Cámaras de Comercio de San Cristóbal y Nieves y la de Georgetown, con la de Comercio e Industria de Barbados y la Agencia para las Exportaciones de Santa Lucía, refiere el documento.

Agregó que en el contexto del Worl Trade Center Association, rubricó el Protocolo de Bogotá, que involucra a la CCC en una red de información para acceso a otros mercados.

El texto añade que también se firmaron acuerdos con las Cámaras de Comercio e Industria de San Petersburgo y la de Belarús, la Asociación de Empresas de Comercio y Distribución Moderna de Angola, la Federación de Organizaciones Exportadoras de la India y el Consejo Chino para la Promoción del Comercio Internacional.

Asimismo, se profundizaron los vínculos mediante convenios, entre otros, con la Agencia para la Promoción y el Comercio de Eslovaquia. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/159914-cuba-camara-de-comercio-amplio-colaboracion-en-2017>



Radio Habana Cuba